

Cayó 40.8% IED en México el año pasado: UNCTAD (El Financiero 20/01/10)

Cayó 40.8% IED en México el año pasado: UNCTAD (El Financiero 20/01/10) Arturo Robles / agencias Miércoles, 20 de enero de 2010 Demanda OCDE mantener medidas de estímulo. Los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) en México cayeron 40.8 por ciento en 2009, su desplome anual más significativo en las últimas cinco décadas y el peor escenario de recuperación, que se presentó negativo en casi todo el mundo. Información de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés) señala que a nuestro país ingresaron 13 mil millones de dólares, ocho mil 950 millones menos que en 2008, la mayor pérdida en términos de dólares desde que se tienen registros. En la región, además de México, Argentina y Brasil también fueron afectados en el ingreso de divisas. Con respecto al valor que se tuvo por fusiones y adquisiciones en el país, el informe precisa que ascendieron a cien millones de dólares, el peor desempeño en alianzas o estrategias entre empresas desde que se tienen datos, y que significó un desplome anual de 95.6 por ciento. Ese desempeño negativo obedece a que la actividad económica se recupera de forma moderada, con un comportamiento heterogéneo en los sectores económicos propiciando que la demanda agregada se mantenga en niveles mínimos, establece el análisis. En el estudio, dado a conocer en Ginebra, la UNCTAD puntualiza que las inversiones directas en el exterior cayeron 39 por ciento en 2009 con respecto a 2008. Las Inversiones Directas en el Exterior (IDE), que incluyen las fusiones y adquisiciones, así como los capitales que circulan en los mercados y entre filiales de empresas, alcanzaron un billón de dólares en 2009, contra 1.7 billones en 2008, según los cálculos del organismo. En Jerusalén, el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, dijo que las economías occidentales se están recuperando de la crisis global, pero las medidas de estímulo que han adoptado todavía son necesarias. "No es momento de quitar los estímulos y poner frenos a la economía", afirmó Gurría en rueda de prensa. "Eso sería insensato. No estamos ahí todavía."